EL FINANCIERO

33



Para terminar a tiempo se realizan, en promedio, 300 cada día

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

La etapa de entrevistas a aspirantes para la elección judicial ha tenido 99 por ciento de asistencia en el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, y el próximo domingo esa instancia empezará a definir los detalles de la tómbola que conformará la tercera etapa del proceso, comentó su presidente Andrés García Repper, en entrevista con El Financiero.

"Hay personas que vienen con currículum muy interesantes, pero en la entrevista están desconectados. Estamos haciendo un promedio de 300 entrevistas diarias", comentó.

"Para mí el criterio discriminador es cómo plantearon su ensayo, qué tipo de persona es y cómo se comportan frente a problemas reales", agregó.

COMITÉ DE EVALUACIÓN DEL LEGISLATIVO

Asiste 99% de aspirantes para PJ a entrevistas; ya alistan tómbola

"El criterio discriminador es cómo plantearon su ensayo, qué tipo de persona es y cómo se comportan frente a problemas"

"Hay personas que vienen con currículum muy interesantes, pero en la entrevista están desconectados"

ANDRÉS GARCÍA REPPER Presidente del comité

Aunque estaba previsto que las entrevistas presenciales a aspirantes a los cargos de ministros y magistrados concluyeran el 19 de enero, aún hay unos pocos están pendientes, considerando que algunos han tenido problemas para llegar al venir de otros estados.

Para las entrevistas de magistrados y jueces de circuito, los comisionados se están auxiliando de asesores, aunque ellos sólo aplican las preguntas, pues en la evaluación sí participarán los comisionados.

García Repper comentó que hay muchos perfiles que vienen de salas regionales y buscan llegar a la Sala Superior, y si bien "se defienden muy bien con sus argumentos, porque vienen de eso, yo digo que no necesariamente tienen pase automático sólo por venir de una sala regional".

"No queremos lo mismo, queremos personas con una óptica distinta de las cuestiones electorales, en su caso; en el caso de la Suprema Corte queremos gente que privilegie el fondo sobre la forma", indicó.

Resaltó casos de escépticos de la reforma, que ahora están en el proceso: "Han sido respetuosos. Incluso gente con la que he debatido en X, que se comporta de otra manera, llega y quizá piensa que, como soy un entusiasta de la reforma judicial y la he defendido, los voy a hacer pedazos, y no, se sorprenden de que uno los trata con cordialidad, calidez y respeto", señaló.

"Llama la atención que en la entrevista sostengan cosas que antes no hicieron o dijeron de forma distinta en redes. Hay gente que despotricaba contra la reforma, y ahora ven que como ley, hay que acatarla", sostuvo.

Será este viernes cuando el comité comience a consolidar las puntuaciones de las entrevistas y la valoración para ir conformando las listas que irán a la tómbola.

"Es un tema complejo por la paridad de género para cada cargo. Nos tenemos que tomar un par de días para hacer el flujograma", admitió.

La fecha límite para concluir las entrevistas es el 31 de enero, y si por alguna razón no se llegaran a concluir—por cuestiones relativas al comité—, aún se les haría de forma extemporal, pues se busca que no se generen impugnaciones.